



ひ ま わ り
向 日 葵

学校だより 第10号
令和5年 1月
富山市立奥田北小学校

令和5年卯年の始まりに当たって

そして、令和4年度3学期 今年度の締めくくりを

校長 松倉 美華

新しい年が始まりました。子供たちは、元気に登校し、冬休み中の出来事を語り合っていました。また、心を引き締めて、書き初めに臨む姿も印象的でした。「飛躍の年」となるよう自らを律しているようでした。

今年も昨年同様、本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしく願いいたします。

令和4年度3学期の始業式には、子供たちが目当てをもって、そして楽しく学校生活を送ることができるように次のような話をしました。



書き初め大会
一筆一筆に心を込めて

(前略)

学校は、一人一人がよりよくなるためにがんばるところ、学ぶところです。奥田北っ子一人一人は、得意なことや上手なこと、好きなことや嫌いなことが違います。すぐにできる人もいれば、時間がかかる人もいます。でも、自分の目当てに向かってがんばることは、どの人も同じです。今年、一人一人が、自分の目当てをもち、よりよくなるためにがんばる一年したいと思います。

3学期に、校長先生が楽しみにしていることを紹介します。

1年生は、地域の方々と一緒に「むかしのあそび」の学習をします。それから、4月に入学する年長さんを学校に招いて、勉強の様子を見てもらったり、仲良くなる集会をしたりします。1年生として小学校で勉強したことを年長さんにどんなふうに伝えたり見せたりするのか、今から楽しみにしています。

2年生は、生活科で「自分の成長のアルバム」を作成するそうです。生まれたときから今までにどんなことがあったのか、どんなことができるようになったのかを調べて、そして、どんな人になりたいかを考えてほしいと思っています。

3年生は、リコーダーや書道、社会や理科の学習などと新しいことに挑戦してきました。3学期には、彫刻刀に挑戦します。彫刻刀の正しい使い方を学んで、自分らしい作品にしましょう。そして、いろいろなことに挑戦し、できることを増やし、上学年になる「力」を身に付けてください。

4年生は、奥田北校区について調べてきました。いよいよ3学期にはそのまとめとして、3年生に発表する予定です。また、4月から高学年の仲間入りをするので、委員会活動についても調べたり体験したりするそうです。今から準備をして、委員会活動を活発にしてください。

5年生は、今年の4月から最高学年です。6年生の卒業を祝う週間の企画や運営、児童会の引き継ぎ式等、自分たちで考えて取り組むことがたくさんあります。5年生みんなの力で、来年度の奥田北小学校を、今よりもよくしてほしいと思います。そのために、この3学期はとても大切な時間です。

6年生は、いよいよ卒業式を迎えます。6年間の締めくくりをしっかりとしてください。2学期から取り組んでいるSDGsについての活動もやり遂げてください。それから、1月末には、2回目の学校づくり会議があります。安心・安全な学校にするために、一人一人がしっかりと考えることが大切です。そして、決めたことを実行することも大切です。みんなで、どんな学校にしたいのかについて考え、真剣に取り組みましょう。

多様な行事や活動、学習があります。がんばることを見つけて、取り組んでほしいと思います。

先生方は何をするかというと、目当てに向かってがんばるみんなを力一杯応援します。そして、困っていたら一緒に考えます。ですから、困ったときは、先生に相談してくださいね。(後略)

子供たち一人一人が、「こんなことができるようになった」「努力が成果となり、うれしい気持ちになった」などと感じることができる3学期になるよう、教職員一同精一杯取り組んで参ります。